



















## Campaña Volver al Colegio

El Comité Paritario de Higiene y Seguridad del Gobierno Regional Metropolitano, no solo se preocupa de la seguridad y salud del personal del Servicio, ahora es el turno de los más pequeños de la familia, ya que, la "Campaña Volver al Colegio", tiene como objetivo primordial velar por el bienestar de los niños dentro de los establecimientos educacionales. Por esta razón, el día Viernes 14 de Febrero del 2020, fueron premiadas las funcionarias Javiera Salinas y Jane Monsalve, quienes participaron de nuestra campaña y obtuvieron como recompensa útiles escolares y una mochila HEAD con estuche.

Dejamos a todas las personas invitadas a seguir participando de las campañas del CPHS.



Sitio Desarrollado por el Departamento de Informática del Gobierno Regional Metropolitano de Santiago Bandera - 46, Santiago de Chile - Fono +56 222509000